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Anfrage Fraktion ANF0046/2020 

 
Für die öffentliche Sitzung 
 
 

 Stadtverordnetenversammlung 09.12.2020 

 
 
Einreicher: Fraktion FDP 
 
Betreff: Anfrage: Zur „Hundesatzung„ von Hennigsdorf 
 
 
Anfrage:   
 
Wir benötigen ein paar statistische Angaben ( am besten in Diagramm- oder/ und Grafikform) 
über einen Zeitraum von 10 Jahren (01.01.2010 bis 30.09.2020) zu folgenden Angaben: 
 
1. Anzahl der registrierten und gemeldeten Hunde (insgesamt) per 30.09.2020 im 
Stadtgebiet von Hennigsdorf. 
 
- wieviele Haushalte mit einem Hund 
- Haushalte mit zwei Hunden 
- Haushalte mit drei Hunden und mehr 
- wieviele „Gefährliche“ Hunde nach § 8 Hundehalterverordnung (HundehV) vom 

16.06.2004 des Landes Brandenburg gab und gibt es im Stadtgebiet von Hennigsdorf 
 
2.  Wie haben sich die Einnahmen aus der Hundesteuer in den letzten zehn Jahren 
entwickelt? (Diagramm) 
 
Wie viele Geldmittel werden für Hundekotbeutel, Steuerplaketten oder ähnliches für Hunde 
und ihre Besitzer in Hennigsdorf ausgegeben?  
 
3.  Wie viele Personen sind mit welchen Verwaltungs- bzw. Zeitaufwand: 
 

1. mit der Einhaltung, Festlegung und Abrechnung der Hundesteuer              
2. mit der Kontrolle/ Einhaltung der HundehV , sowie der „Ordnungsbehördlichen 

Verordnung zur Aufrechterhaltung der öffentlichen Sicherheit und Ordnung auf 
den Straßen und in den Anlagen der Stadt Hennigsdorf“ befasst? 

 
Weitere Fragen: 
 
Was passiert in Hennigsdorf bei Fund eines Hundes im Stadtgebiet? 
 
Gibt es Angaben bzw. Informationen über die Verteilung der Hunde im Stadtgebiet von 
Hennigsdorf (z.b. Nord/ Mitte/ OT Nieder Neuendorf oder OT Stolpe- Süd)? 
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Wieviele Kontrollen zur Einhaltung der HundehV , sowie der „Ordnungsbehördlichen 
Verordnung zur Aufrechterhaltung der öffentlichen Sicherheit und Ordnung auf den Straßen  
und in den Anlagen der Stadt Hennigsdorf“ wurden durchgeführt (statistische Angaben, 
monatlich zu den letzten zwölf Monate)? 
 
Wieviele Verstöße bzw. Ordnungswidrigkeiten wurden registriert und behandelt und wie hoch 
waren die Einnahmen und auch die Kosten dazu (statistische Angaben, monatlich zu den 
letzten zwölf Monate)? 
 
 
 
 
Hennigsdorf, 09.09.2020 
 
 
 
 

gez. R. Nikolai 
Vorsitzender  

der Fraktion FDP 
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